
Ance al  tavolo Piano casa: passi  positivi
ma serve rivedere Testo unico edilizia e
legge nazionale urbanistica a favore della
rigenerazione urbana

5 Aprile 2024

Dopo l’incontro col Ministro Salvini sul Piano casa con l’annuncio del varo di un
pacchetto “salva immobili”, il Vicepresidente Ance, Stefano Betti, su Il Sole 24 Ore
e sui principali media, commenta positivamente i primi passi considerando che per
il settore delle costruzioni il tema è cruciale, investendo rigenerazione urbana e
urbanistica,  ma  sottolinea  la  necessità  di  nuovi  strumenti  per  far  fronte  alle
esigenze su consumo di suolo e Direttiva Green.
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